
A l'a en on des membres de la commission d'enquête

Merci de bien vouloir noter ma posi on "contre" ce projet.

Le membres de la commission ne peuvent ignorer tous les aspects néga fs liés à l'implanta on de ces machines

sachant même que certains impacts n'ont pas encore été mesurés sur le long terme.

je pense donc inu le de revenir sur ces points.

Jusqu’à  présent le développement de l’éolien n'a fait qu'augmenter le prix de l'électricité pour les par culiers et

les entreprises et n'est réellement rentable que pour les promoteurs !

A quand des études basées sur la vraie rentabilité technique et non sur la seule rentabilité financière ?

je trouve par ailleurs assez choquant que le calendrier choisi pour ce e enquête coïncide avec une période

ou la plupart de ceux qui viennent redonner de la vie à nos régions (au moins l'été) sont absents. Ces propriétaires de

résidences secondaires par cipent à la vie économique de la région en y payant des impôts comme les autres et à ce
tre ont

légi ment le doit de donner leur avis.

Avec mes sincères saluta ons

Jean-Louis Véchambre

Brosse

36310 Chaillac
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